

# 地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎01239、FAX01274

[連合町内会生活安全部会]

## 新入学児童を交通事故から守る 見守りと朝の声かけ運動

各町内会は、校区ごとに入学式の翌日から1週間、悲惨な交通事故から子どもたちを守るため、通学時間に併せて交差点や横断歩道に手持ちの安全旗を掲げ「見守りと朝の声かけ運動」を実施しました。黄色いランドセルを背負った新1年生は楽しそうに元気な声で「おはよう」と応えてくれました。



連合町内会生活安全部会  
部会長 江口 武利

[すずらん団地町内会]

## 自分の生活は自分で守る 町内会マイプラン出前講座

すずらん団地町内会は、出前講座助成制度を活用して生活課題に関する講座を開催。「火事を出さない心構え」や「振り込め詐欺、空き巣などの実態と予防」など生活に密着したテーマを設定し、市消防職員や室蘭警察署職員から話を聞きました。講座終了後は昼食を囲み、交流を深めました。



すずらん団地町内会  
会長 川原 軍治

[連合町内会環境衛生部会]

## 愛情を花に込めて 花の苗作りに挑戦



連合町内会環境衛生部会  
部会長 中川 信市

連合町内会環境衛生部会は、「市内花いっぱい推進運動」の一環として種から苗を育てる種植え講習会を開催。各町内会から参加した48人は、フラワーマスターの戸田憲吉さんの指導のもと、マリィゴールドとサルビアの種を一粒ずつ丁寧に容器に植えていました。参加者は、苗になる6月中旬を楽しみにしています。

[若草町内会]

## 心も体も春の訪れ ひな祭りとボーリング大会



若草町内会  
会長 伊藤 秀男

季節の行事を楽しみながら地域のふれあいを深めようと、若草町内会の女性85人がひな人形が飾られた優和園に集まりダンスやカラオケなどを楽しみました。また、冬の間の運動不足の解消に、ボーリング大会を開催。まだ、寒さが身に染みる中、ひと足先に春の訪れを感じることができました。